

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 7 de Diciembre de 2012.

### IRUN

## [El Gobierno local tendrá el borrador de](#)

## [presupuestos para finales de mes](#)

### **SANTANO INSISTE EN QUE SE DIRIGIRÁ «CON ACTITUD ABIERTA» AL RESTO DE GRUPOS MUNICIPALES PORQUE SON «TIEMPOS PARA LA UNIDAD»**

07.12.12 - 01:23 - I.M. | [IRUN.](#) El borrador para los presupuestos de 2013 estará preparado para finales de este mes. Así lo ha comunicado el alcalde, José Antonio Santano, que volvía a insistir en que su intención es «hablar con todos los grupos políticos manteniendo una actitud abierta» con el objetivo de favorecer «el mayor de los consensos a la hora de cerrar los presupuestos del año que viene». Según Santano, «son tiempos de prudencia pero también de unidad. Queremos un presupuesto que, en un año difícil, vuelva a identificar a una amplia mayoría de iruneses».

El primer edil quiso recordar también que la elaboración de estos presupuestos parte de una triple premisa resumida como «prudencia, solidaridad y responsabilidad, desde el convencimiento de la necesidad de que Irun no se pare y se sigan haciendo cosas que puedan reactivar la economía». La base del presupuesto es que «sigamos en los esfuerzos que venimos haciendo para contener e incluso rebajar el gasto corriente pero manteniendo la calidad de los servicios que hacen que la ciudad funcione: limpieza viaria, alumbrado público, autobuses, pero también atención a menores, ayudas de emergencia, comedor social...». En esa línea recordaba la voluntad de «ayudar a los que peor lo están pasando», y de promover todo aquello que sirva para «el fomento del empleo y de la actividad económica, que la ciudad no se pare».

### **Inversiones**

Aunque insistía en que las conversaciones con los grupos partirán de un planteamiento abierto y que habrá posibilidad de que la ciudadanía opine en algunas cuestiones, Santano anunció la línea que recogerá el borrador en el capítulo de inversiones y apuntó algunas de ellas. «Tiene que haber un punto de partida desde el que empezar a hablar y nosotros planteamos aquellas

## El Gobierno local tendrá el borrador de presupuestos para finales de mes

Escrito por Administrator

Viernes, 07 de Diciembre de 2012 23:21 - Actualizado Sábado, 08 de Diciembre de 2012 01:25

---

inversiones que creemos necesarias y otras que nos parecen adecuadas. Pero recogeremos la opinión de los grupos y de los vecinos de Irun».

Las inversiones se diseñarán en función de tres objetivos. «Priorizar aquello que tenga un impacto positivo en la generación de empleo y el desarrollo de actividades económicas», será uno de ellos. Otro, «las inversiones ligadas a ahorros futuros», y puso como ejemplo, el «traslado del SAC a los locales municipales de la calle San Marcial, que nos ahorraría mucho dinero en alquileres». Por último, «atender puntos que requirieren actuación urgente», sean de «carácter integral como en la Parte Vieja», o puntuales «como el traslado de la subestación eléctrica de Larreaundi».